



Nouvelles - Université de Moncton



Mardi 06 avril 2010



Visite du ministre Victor Boudreau

L'Université de Moncton a accueilli récemment le ministre d'Entreprises Nouveau-Brunswick, Victor Boudreau, qui a voulu se familiariser davantage avec le projet de l'Université de développer un Campus recherche et développement du côté nord de l'avenue Morton au Campus de Moncton. Le ministre a profité de l'occasion pour visiter la Salle des marchés boursiers au pavillon Jean-Cadieux.



La photo nous fait voir, de gauche à droite, Nassir El-Jabi, vice-recteur à l'administration et aux ressources humaines; le ministre Boudreau; Gaston LeBlanc, doyen de la Faculté d'administration; le professeur Sébastien Deschênes, responsable de la Salle des marchés boursiers; et George Bouchard, consultant en relations gouvernementales.

[Agrandir l'image](#)

Source : Service des communications, Campus de Moncton

Communiqué de presse - Pour diffusion immédiate -